
AL SINDACO DI PAVIA

Ing. Alessandro cattaneo

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

COMUNALE

Dott. Raffaele Sgotto

Pavia, 11 giugno 2010

INTERPELLANZA

L'amministrazione Comunale, nel primo mandato del sindaco Albergati, aveva introdotto

un servizio di noleggio gratuito di biciclette presso il palazzo Mezzabarba e in altri punti

della città, iniziativa che anche la passata amministrazione aveva mantenuto.

CHIEDO

– dove si trovano attualmente le biciclette

– se sono state inventariate e in quale stato d'uso si trovano

– se l'amministrazione Comunale intende riattivare il servizio

In attesa di un riscontro a quanto sopra esposto nella prossima seduta di Consiglio

Comunale, porgo distinti saluti.

Consigliere Comunale

       Sergio Maggi


